



## Ende einer Ära: Kiosk am Beethovenpark ist abgerissen

Erde, Schutt und ein bisschen Staub: Mehr ist nicht mehr übrig. Denn jetzt ist er weg, der Kiosk am Beethovenpark. Bagger schieben sich durch die letzten Trümmer, Bauzä-

ne sperren das Gebiet. Im Boden unter den zerbrochenen Asphalttafeln schlummern noch die Anschlüsse der alten Trinkhalle. Vielleicht wird hier irgendwann ein neuer

Treffpunkt entstehen. Mehr als sieben Jahre plante die Stadt den Umbau des Grundstücks zwischen Beethovenstraße, Schulstraße und Theodor-Körner-Straße. Jetzt geht

es erstmal um vorbereitende Maßnahmen: Denn bevor die neue Grünfläche angelegt und die Spielgeräte aufgestellt werden können, muss Altes weichen. Bis Ende Sep-

tember dürfen auf den angrenzenden Parkplätzen daher keine Autos stehen. Wie lange der rund 760000 Euro teure Umbau dauern wird, ist noch nicht klar. ■ eml/Foto: Michael